

Protokolleintrag vom 04.12.2002

Dringliche Interpellation von Dr. Beat Badertscher (FDP) und Monjek Rosenheim (FDP) vom 4.9.2002: Schauspielhaus, Entlassung des künstlerischen Direktors

Der Rat erklärte die Interpellation am 18. September 2002 dringlich (vergleiche Protokoll-Nrn. 505, 517 und 550/2002).

Schriftliche Beantwortung gemäss Stadtratsbeschluss 1746 vom 27. November 2002.

Dr. Beat Badertscher (FDP) nimmt Stellung.

Der Stadtpräsident erklärt die Haltung des Stadtrates auch noch mündlich.

Das Geschäft ist nach erfolgter Diskussion erledigt.